

-Save This Page as a PDF-

La resurrección de los dos testigos: la tercera señal de Jonás

11: 7-13

La resurrección de los dos testigos: la tercera señal de Jonás ESCUDRIÑAR: ¿Qué pasa con estos dos testigos? ¿Por qué? ¿Qué resulta de la muerte y la resurrección de ellos? ¿Cómo reacciona el mundo ante sus muertes y sus resurrecciones?

REFLEXIONAR: ¿Qué dice esto, cuando los no creyentes se regodean de la desgracia o miseria del creyente? ¿Cómo cree que quieren ellos que reaccione usted? ¿Cómo debería reaccionar usted? ¿Qué diferencia hace esto? ¿Quién está viendo?

Con el fin de obtener una mayor lealtad religiosa de los pueblos del mundo, **el anticristo** atacará a los **dos testigos** que, debido a **sus** poderes sobrenaturales, causarán caos a los habitantes de la tierra durante la primera mitad de la Gran Tribulación.

Como todos los **profetas** antes que ellos, estos **dos** profetas de los últimos tiempos frustrarán a **sus** enemigos. Son invulnerables e imparables mientras duren sus ministerios con el poder de **Dios**, siendo inmunes a la muerte. Sin embargo, cuando **ADONAI** dice: "Misión cumplida," **Él** va a levantar **Su** mano de protección de **ellos** y será permitido a los enemigos matarlos. **Cuando terminen su testimonio**, **la bestia que sube del abismo hará guerra contra ellos, y los vencerá, y los matará (11:7).** El **abismo** figura en **9:1**, **9:2**, **9:11**, aquí en **11:7**, **17:8**, **20:1** y **20:3**. A pesar de **que él** es un hombre nacido de mujer, **el anticristo** será energizado por el poder demoníaco que viene **del abismo** o del mismo **Satanás**. Para gran alegría y alivio del mundo pecador, **el anticristo** finalmente **vencerá y los matará** a los **dos testigos**. Junto con **su** supuesta resurrección, el asesinato de los **dos testigos** proporcionará otra razón para que el mundo lo adore. ²⁹⁹

Y sus cadáveres yacerán en la plaza de la gran ciudad, que espiritualmente se llama Sodoma, y Egipto, donde también fue crucificado el Señor de ellos (11:8). Quizás para mostrar su nuevo poder, el anticristo no permitirá que los cuerpos de los dos testigos sean enterrados. Después de su muerte, sus cadáveres quedarán



despectivamente tirados como cadáveres pudriéndose en la plaza. Esto contaminará aún más la gran ciudad de Jerusalén, que espiritualmente será equivalente a Sodoma y Egipto en ese momento (Jeremías 23:14; Ezequiel 16:49). Su condición espiritual será como la de Sodoma (donde abundaban el pecado sexual y el abuso de las personas), y de Edom donde florecerá la religión falsa, el odio al único Dios verdadero y el antisemitismo. En el mundo antiguo, exponer el cadáver de un enemigo era la mejor forma de deshonrarlo. Dios no permitiría que los israelitas hicieran tal cosa (Deuteronomio 21:22-23). Al igual que Cristo, los dos testigos regresarán a la misma gran ciudad para morir donde Su Señor fue crucificado. Esto sugiere que Jerusalén será el foco de su ministerio como lo fue el de su Señor.

Querido **Dios**, nuestro **Padre** Celestial, iqué maravilloso eres! Te alabamos por **Tu** gran amor por tu primogénito **Israel** (Éxodo 4:22) y por destruir el muro entre **judíos** y **gentiles** para que pudieran ser Uno. **Por tanto, acordaos de que anteriormente vosotros, los gentiles en la carne** (los llamados incircuncisión por la llamada circuncisión, hecha por manos en la carne), en aquel tiempo estabais sin el Mesías, apartados de la ciudadanía de Israel, y extraños a los pactos de la promesa, no teniendo esperanza, y sin Dios en el mundo. Pero ahora en Jesús el Mesías, vosotros, que en un tiempo estabais lejos, fuisteis hechos cercanos por la sangre del Mesías. Porque Él es nuestra paz, que de ambos hizo uno, y derribó la pared intermedia de separación, es decir, la enemistad... (Efesios 2:11-14). iNosotros te honramos y adoramos! En el santo nombre de **Tu Hijo** y el poder de **Su** resurrección. Amén.

El regodeo de los felices espectadores no tendrá límites. Y los de los pueblos, y tribus, y lenguas, y naciones verán los cadáveres de ellos por tres días y medio, y no permitirán que sus cadáveres sean puestos en sepulcros (11:9). Los dos testigos predicarán durante tres años y medio, y luego estarán muertos durante tres días y medio. Ellos habían sido odiados como nadie más. El mundo celebraría: "iPor fin libre de ellos!". La noticia de su muerte se difundiría instantáneamente en todo el mundo, transmitida por satélite a las pantallas de televisión, computadoras y lugares públicos en todas partes. Los creyentes que intentarán dar un entierro decente a sus cuerpos serán expulsados (Salmo 79:2-3).

Y los moradores de la tierra se regocijarán sobre ellos, y se alegrarán, y se enviarán dones unos a otros; porque estos dos profetas han atormentado a los que moran sobre la tierra (11:10). La celebración será como su Navidad o su Janucá. Esta fiesta será dirigida por el anticristo, quien consolidará su posición como héroe internacional. Su triunfo será completo: "iAlegría al mundo, el Señor está muerto!" Hombres y mujeres, que



una vez celebraron el nacimiento de **Yeshua** de manera superficial, celebrarán esta supuesta muerte con entusiasmo. Ya no tendrán que esconderse en cuevas de **Su** ira. No más ángeles volarán por el aire condenándolos. Los picantes escorpiones y las temibles langostas demoníacas serán solo un mal recuerdo que nunca más los atormentará. Este es el único regocijo que se verá en **la tierra** en todo el libro de **Apocalipsis**, que es una declaración de su condición espiritual.

Los medios visuales continuarán su vigilia diaria en la escena del triunfo, llevando el espectáculo a todo el mundo. La transmisión se emitirá las veinticuatro horas del día, pero no podrán obtener suficiente cobertura. Será una orgía de celebración; un frenesí de festividades. Pero después de los tres días y medio, entró en ellos un aliento de vida procedente de Dios, y se pusieron sobre sus pies, y un gran temor cayó sobre quienes los contemplaban (11:11), similar al soplo de vida de Dios en Ezequiel 37:9-10. Los espectadores borrachos observarán con horror cómo sus cuerpos comienzan a agitarse. El mundo mirará con incredulidad mientras los dos profetas se ponen lentamente de pie. La turba alrededor de ellos se contraerá de nuevo en el asombro. Las cámaras se enfocarán en los rostros de los dos testigos y cuatro ojos penetrantes mirarán a millones de pantallas de televisión, monitores de computadora y teléfonos celulares en todo el mundo. Y como con una sola voz, los habitantes de la tierra gritarán: "iNoooooooo!"



Y oyeron una gran voz procedente del cielo, que les decía: iSubid acá! Y subieron al cielo en la nube, y los contemplaron sus enemigos (11:12). Los espectadores no solo verán a los dos testigos ponerse de pie, sino que también una gran voz procedente del cielo que les dice: iSubid acá! Habiendo finalmente muerto, los dos testigos del Mesías estarán vivos para siempre, resucitados como su Salvador. Su servicio en la tierra habrá sido cumplido y ellos pueden volver a Su



presencia, y no muy diferente a **Yeshua (Hechos 1:9-11)**, y **subieron al cielo en la nube**, y **los contemplaron sus enemigos** aterrorizados (probablemente). El arrebatamiento se repetirá para estos **dos testigos**. Pero esta vez no se hará **en un abrir y cerrar de ojos** (**Primera Corintios 15:52**); en cambio, todo el mundo va a ver a medida que ellos suben y suben hasta el cielo. La palabra griega para **contemplaron** es *theoreo*. Implica *una mirada hipnótica*, y aterrorizará al más rebelde de **sus enemigos**. **Jesús** triunfó nuevamente. Los **tres días y medio** de celebración están a punto de ser seguidos por otros **tres años y medio** de juicio, incluso más terribles que antes. ³⁰¹

Podemos aprender una lección muy valiosa de estos hechos. **ADONAI** transforma situaciones trágicas en eventos triunfantes. Los desvalidos se convierten en vencedores. La debilidad se convierte en fuerza. Obstáculos abrumadores conducen a gloriosas oportunidades. Hoy, los pensadores positivos y los oradores motivadores tratan de inspirarnos para lograr grandes cosas, abrazar nuestro potencial y alcanzar nuestras metas personales, todo con nuestra propia fuerza. Muchos líderes incluso dentro del cuerpo de Cristo (Mesías) abogan por una vida de éxito, salud, riqueza y felicidad personal. Sin embargo, cuando contrastamos esta filosofía centrada en el yo con los héroes de la Biblia, como David, Elías, Gedeón, **Ester** o **Rut**, que lograron grandes cosas para **Dios** por **Su** poder, tanto la motivación como el resultado se destacan en un marcado contraste porque toda la gloria es **Suya** y no nuestra.

En aquella hora hubo un gran terremoto, y la décima parte de la ciudad se derrumbó, y en el terremoto murieron siete mil hombres, y los demás se llenaron de temor, y dieron gloria al Dios del cielo (11:13). Por lo tanto, no habrá dudas en cuanto a causa y efecto, en esa misma hora hubo un gran terremoto, tal como sucedió en la resurrección del Mesías (Mateo 28:2). Aquél a quien el mundo había estado burlando durante tres días y medio demostrará Su poder una vez más. Como un vistazo de lo que está por venir, la décima parte de la ciudad se derrumbó y murieron 7000 personas en el terremoto. El mundo incrédulo se verá obligado a glorificar superficialmente al Dios del cielo, aunque hayan matado a Sus dos siervos. Pero sus elogios no son genuinos y no durarán. En un corto periodo de tiempo ellos van a maldecir el nombre de Dios una vez más a medida que experimentan Su ira (16:11). Los sobrevivientes se llenaron de temor, y dieron gloria al Dios del cielo al darse cuenta de que están a punto de ver juicios aún mayores sobre la tierra.

Aunque la aparición de la fe dura poco tiempo para los no salvos de la tierra, la resurrección de **los dos testigos** tiene un profundo efecto en los judíos de **Jerusalén**. Esta es la tercera **señal de Jonás (Lucas 11:29-30)** a la nación de Israel. Las dos primeras, la resurrección



de Lázaro (vea el comentario sobre La vida de Cristo Ia - La resurrección de Lázaro), y la resurrección del Mesías (vea el comentario sobre La vida de Cristo Mc - Las mujeres llevaron especias a la tumba), habían sido rechazadas. Sin embargo, esta tercera señal de Jonás será aceptada por la generación judía de la Gran Tribulación. Conducirá a la confesión nacional de su pecado del rechazo de Cristo (haga clic en el enlace y vea Ev - La base para la segunda venida de Jesucristo), lo que, a su vez, dará como resultado la Segunda Venida y el comienzo del Reino Milenial.

La visión de Juan de los dos testigos revela que habrá momentos en que el pueblo de Dios sufrirá reveses, aparentes derrotas e incluso tragedias. Pero los santos de Dios realmente nunca pueden ser derrotados (ver Dc - Daré poder a mis dos testigos y ellos profetizarán por 1.260 días), y lo harán una vez más antes de la llegada del Reino mesiánico. Cuando estamos abrumados por el fracaso, o confundidos sobre el camino que debemos tomar, cuando nos sentimos desanimados o incluso derrotados, debemos recordar esta visión. La victoria del enemigo no fue la última palabra. Aférrese a su fe y no pierda la esperanza en circunstancias estresantes. El Señor de la historia vindicará a Sus justos.

Señor, consideramos que es un privilegio seguirlo a **Usted** en los buenos y malos momentos. Nos entregamos a **Usted** con la oración de **Su hijo Jesús**: **no se haga mi voluntad**, **Padre**, **sino la Suya (Lucas 22:42).**³⁰²